

1歳ですよろしく



大西 和子 (北黒田)

随想

父とハーモニカ

昨年12月、私の父は永眠しました。77歳でした。大正13年生まれのお父は、まさに昭和の人でありました。朴訥で自分を飾らない真正直な人でした。また、こわい存在でもありました。

私たちが子どものころ、とても厳しくて、わがままは許されませんでした。箸の持ち方、靴のぬぎ方など、基本的なことができていないとひどくしかられたのを覚えています。食べ物を残すなんてことはもったいの外でした。

また、農家でしたから、休

日は畑仕事の手伝いをよくさせられました。友達と遊びたくても、我慢をしなければいけませんでした。

そんな父は、これといった趣味は持っていませんでした。が、お酒をこよなく愛していました。普段、口数も少なくあまりしゃべらない父は、お酒が入るとテンションが高くなり、人柄が変わるのです。歌ありハーモニカの演奏ありで、とてもにぎやかになったものです。

ハーモニカの演奏は、私には到底真似ができません。いくら

上手でした。父には楽譜なんて必要ありませんでした。聴いた曲を口ずさみ、それをハーモニカで吹くのです。「絶対音感」というものが身につけていたのかもしれない。曲のレパートリーは広く、軍歌から歌謡曲まで何でも吹いていたように思います。ハーモニカを吹く時の父は、とても機嫌がよく最高でした。

しかし、機嫌の悪い時は、「虎か狼か」と言われるくらいこわい父に変わるのです。子どものころは、優しい父親像というものにあこがれてい

ました。でも、今思えば、厳しかった父のおかげで今の自分があると思います。父の存在そのものが、生きていく上での拠り所となってきたように思うのです。現代の混沌とした世の中だからこそ、父親のようなこわい存在が必要なのではないでしょうか。

もうすぐ新盆がまいります。今でもなお、「かず」と呼ばれ、台所からハーモニカの音色が聴こえてきそうです。



いつもニコニコ笑顔が最高！早くお姉ちゃんと遊びたいな。



わかちゃんの笑顔は最高！元気に大きくなあ〜れ。



パパとママの宝物。これからもスクスク育てね。



これからもお父さんとお母さんと仲良くしてね。



みんなに愛されている実菜子 すすく元気な育ってね♡

三木涼太くん (塩屋)

平成13年8月30日

父 栄二さん
母 知津代さん

坂上和日菜ちゃん (北黒田)

平成13年8月17日

父 康之さん
母 正美さん

鎌田涼雅くん (筒井)

平成13年8月18日

父 俊作さん
母 志保さん

窪中美空ちゃん (中川原)

平成13年8月30日

父 武徳さん
母 千明さん

川田実菜子ちゃん (社宅)

平成13年8月25日

父 慎太郎さん
母 洋子さん

9月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい写真をお持ちのうえ、8月1日(木)~9日(金)の執務時間中に役場3階総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。